
 

 

 

  

 

 第76回山形市中学校総合大会が6月17日～18日に市

内各地で開催されました。今年度は、壮行式に保護者の方

に来ていただき、久しぶりに各部の気合のこもった決意表

明があり、その勢いのまま八中生らしい粘り強い戦いを見

せてくれました。３年生にとっては、中学校における部活

動の集大成の場でもあり、これから先に続く夢への入口で

もあります。八中生の健闘に心から称賛を送ります。地域

の皆様には、御支援いただき誠にありがとうございまし

た。 

 

＞＞＞＞＞ 山形市中学校総合体育大会の成績（ 6月 17日～18日 ） ＜＜＜＜＜ 

◇男子バレーボール【 第２位 】→県中総体出場  ◇女子バレーボール【第２位】→県中総体出場 
 予選リーグ   対 山形五中 ○      予選リーグ戦    対 山形五中 ○ 

 予選リーグ   対 山形九中 ○      予選リーグ戦    対 山大附中 ○ 

予選リーグ   対 山形四中 ○      決勝トーナメント  
決勝リーグ   対 山形四中 ○          準々決勝  対 山形九中 ○ 

決勝リーグ   対 山形二中 ○           準決勝  対 山形三中 ○ 

決勝リーグ   対 山形六中 ●            決勝  対 山形六中 ● 
 

    

◇男子卓球  団体戦予選リーグ2位      ◇女子卓球 団体戦予選リーグ敗退 
 予選リーグ   対 山形四中 ●      予選リーグ     対  金井中 ● 

 予選リーグ   対 山形附中 ○      予選リーグ     対 山形六中 ● 

予選リーグ     対 山形三中 ○ 
 個人戦 ９位 庄司清瑠生 →県中総体出場    個人戦 入賞者なし 

     

                        
◇男子柔道（総合活動部）           ◇ソフトボール 

 個人戦 第２位 鈴木翔悟 →県中総体出場    ２回戦    対 二中・三中合同 ● 

     
◇男子剣道 団体戦             ◇水泳 

 予選リーグ   対 山形六中 ●           入賞者なし 

 予選リーグ   対 山形九中 ●  
 予選リーグ   対 山形四中 ● 

 個人戦 入賞者なし  

◇女子剣道 
 個人戦 入賞者なし 

 

もゆる浪漫 
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壮行式の様子から 



～～～～～～～～～～～～～～～～～ 7月の主な予定 ～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 3日（月） 生徒会専門委員会 

5日（水） 学期末大掃除（7日,10日,12日） 

6日（木） 学校運営協議会 

12日（水） 1・2年到達度テスト／３年実力テスト 

県中総体壮行式 

19日（水） SNS研修会／通知表配付 

21日（金） 山形県中学校総合体育大会（~24日）  

25日（火） 終業式 

26日（水） 夏季休業（～8月21日） 

27日（木） 3年三者面談（～8月3日） 

 ※７月に生徒会のごみひろい活動やスクラム８実行委員会が行われる予定です. 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 標語コンテスト 入賞作品の紹介  
  ◇ 「家庭を明るくする運動の標語」佳作 

     あいさつは 心をつなぐ あいことば   ３年 開沼 真央 

  ◇ 「家庭の日の標語」佳作 

     「手伝って」 言われる前に わたしから ３年 志鎌 克哉 

   

 八中のよさを活かす 教育事務所の先生の話  
 ６月８日（木）に、八中の学習の様子を村山教育事務所の菊地先生に観ていただく機会がありま

した。村山地区の小中学校を訪問し、各学校の学力を高めるためのアドバイスをしてくれる方です。

授業参観後、校長室でお話を伺い、八中について、ほめていただいたことを２つ紹介します。 

 １つ目は学習環境整備についてです。 

 具体的には、①下足箱にきちんと外ズックがはいっているところ、②ロッカーの使い方がきれい

なところ、③教室のカバンやバッグが整然と並んでいるところ、④「学びの輪」という掲示物が全

ての教室に貼られ、学び方に統一したイメージを持てるところの４つです。 

 菊地先生がおっしゃるには、最近は、社会が複雑さを増し、多様化する中で、「学習環境を整える」

という、少し前まではあたりまえにできていたことが、できない学校が増えつつあるということで

す。八中生の多くは、当たり前にできていることなので気にも止めていないことでしょうが、指摘

された当り前を、価値あること、誇らしいことと再認識し、よき校風を継承していってもらいたい

ものです。 

 ２つ目は、生徒の声の質についてです。 

 授業中の八中生の発言や、それを聞いて、反応している級友の様子を見て、菊池先生は、学年に

よって多少の差はあるものの、声の質が高いとお話になりました。声の質が高いとは、どのような

ことかを尋ねたところ、声の質から「学校が楽しい」という思いや、「みんなで学校（の学び）」を

つくっている意識が感じられるとのことでした。 

 要するに八中は、学習に向かう前に整えておくべきことがしっかりできている、明るくて、よい

学校なのだそうです。きっと、家庭でのしつけがしっかりしており、八中生自身がとても素直なと

ころが、この評価に繋がっていると推察しています。 

 最後になりましが、八中生の学力を高めていくために、当然のことながら私共教員も日々の授業

の質を改善し、向上させるように努めていく必要があります。 

 今年度から本校では、『「自立した学習者」を育てるために ～個別最適な学びと協働的な学びを

通して～』を研究主題に設定して校内研究を進めております。保護者の皆様には、今後授業参観等

で気になることがございましたら、いつでも学校までお知らせくださいようお願いいたします。 

あいさつ元気運動 

（PTAと生徒会とで） 

※どちらも、心温まる

標語です。入賞おめで

とうございます。 

 


